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Visitantes de outros países 
deixaram US$ 416 milhões no 
Brasil em setembro, segundo 
dados divulgados pelo Banco 
Central. Foi o maior índice 
para o mês desde setembro 
de 2016, ano dos Jogos Olím-
picos e Paralímpicos do Rio 
de Janeiro, que registrou US$ 
446 milhões em receitas.  

Entre janeiro e setembro 
deste ano, os gastos acumu-
lados de estrangeiros ultra-
passaram US$ 3,6 bilhões, 
superando os índices regis-
trados ao longo de todo o 
ano de 2021 e de 2020. Em 
2022,  janeiro, março e agosto 
foram melhores que setem-
bro. O recorde foi registrado 
em março, quando turistas 
estrangeiros gastaram US$ 
453 milhões no Brasil. Em 
janeiro o valor foi de US$ 
421 milhões, enquanto agosto 
registrou US$ 431 milhões.

��������
Para o presidente da 

Embratur, Silvio Nascimento, 
os números indicam reto-

mada do Turismo no Brasil 
após pandemia de covid-19. 
De acordo com ele, o índice 
divulgado supera o que foi 
registrado em setembro de 
2019, quando gasto de estran-
geiros naquele mês ficou em 
US$ 400 milhões.

Na avaliação da Embra-
tur, o aumento da receita no 
setor de viagens é reflexo do 
aumento do fluxo de turistas 
vindo ao Brasil em 2022. Até 
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Foram entregues 4,1 mil boletins de urna do primeiro turno

Tomaz Silva/Abr

Fernando Frazão/Abr
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O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) concluiu a entrega 
de 4,1 mil boletins de urna do 
primeiro turno das eleições ao 
Tribunal de Contas da União 
(TCU). Os documentos fazem 
parte de uma das etapas de 
auditoria do TCU sobre o pleito.   

O trabalho de auditoria rea-
lizado pelos técnicos do TCU 
consiste na análise dos boletins, 
que são emitidos pelas urnas 
eletrônicas ao final do dia de 
votação e possuem os dados da 
totalização dos votos. Segundo 
os auditores, para obter resul-
tado de 99% de certeza sobre 

a integridade dos boletins, é 
necessária a checagem dos 4 
mil documentos. 

A auditoria do TCU sobre 
o resultado das eleições deve 
ser encerrada no início do ano 
que vem. 

De acordo com o tribunal, 
a atuação da Corte de contas 
no trabalho de auditoria das 
urnas tem o intuito de garan-
tir a confiabilidade das infor-
mações públicas repassadas à 
sociedade. O tribunal também 
faz parte da comissão de trans-
parência das eleições, grupo 
que é presidido pelo TSE. 

O 
Ministério da 
Saúde ampliou a 
testagem de varí-
ola dos macacos 

(monkeypox) para todos os 
laboratórios centrais de Saú-
de Pública (Lacens) do Brasil. 
Os kits para os diagnósticos, 
produzidos pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), fo-
ram entregues na semana pas-
sada. Antes da ampliação, os 
exames já eram realizados em 
15 laboratórios designados 
pelo governo federal.  

Agora, os testes poderão 
ser feitos em 31 laboratórios de 
referência, sendo os 27 Lacens 
dos estados, além dos laborató-
rios da Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ), da Fio-
cruz no Rio de Janeiro, da Fio-
cruz no Amazonas e do Insti-
tuto Evandro Chagas, sediado 
em Belém (PA).

O teste molecular para diag-
nóstico laboratorial deve ser 
realizado em todos os pacien-
tes com suspeita da doença.

No início de setembro, o 
Ministério da Saúde incluiu a 
varíola dos macacos na Lista 
Nacional de Notificação Com-
pulsória de doenças, agravos e 
eventos de saúde pública nos 
serviços de saúde públicos e 
privados em todo o Brasil. Ou 

seja, todos os resultados de 
testes diagnósticos para detec-
ção da monkeypox feitos por 
laboratórios das redes pública, 
privada, universitárias e quais-
quer outros, sejam positivos, 
negativos ou inconclusivos, 
precisam ser notificados ao 
Ministério da Saúde de forma 
imediata, em até 24 horas.

A pasta informou que o 
teste é capaz de detectar o 
material genético do vírus na 
amostra colhida de cada indi-
víduo. Para isso, ela deve ser 
coletada, preferencialmente, a 
partir da secreção das lesões 
purulentas. Quando estas já 

estão secas, as crostas podem 
ser retiradas e encaminhadas 
ao laboratório.

Para quem testou positivo, 
a conduta recomendada é a 
manutenção do isolamento até 
desaparecimento das crostas 
e a completa cicatrização da 
pele, sem a necessidade de um 
novo teste. Para os pacientes 
graves, o Ministério da Saúde 
disponibiliza 12 tratamentos e 
segue em tratativas para aqui-
sições de outros antivirais.

No início deste mês, o Bra-
sil recebeu as primeiras 9,8 
mil doses de imunizantes con-
tra a doença. As vacinas Jyn-

neos/Imvanex foram adquiri-
das pelo Ministério da Saúde 
por meio do fundo rotatório da 
Organização Pan-Americana 
da Saúde (OPAS) para a rea-
lização de estudos de efetivi-
dade. O quantitativo total que 
será adquirido pela pasta é de 
49 mil doses que serão rece-
bidas em mais duas remessas.

Os sintomas mais comuns 
da varíola dos macacos são 
erupção cutânea ou lesões 
espalhadas pela pele; ade-
nomegalia/linfonodos incha-
dos, também conhecidos como 
ínguas; dor de cabeça; cala-
frios e fraqueza.

setembro, cerca de 1,8 milhão 
de visitantes vieram ao país, 
de acordo com dados da Polí-
cia Federal. Só em setembro 
aproximadamente 192 mil 
turistas entraram no Brasil, 
número que ainda fica atrás 
dos 287 mil que vieram ao 
país em 2019, antes da pan-
demia.

De acordo com levan-
tamento do Conselho de 
Turismo da Federação do 

Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo do Estado de 
São Paulo (FecomercioSP), 
com base em dados do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), o Bra-
sil também teve um desempe-
nho recorde para o turismo 
nacional em agosto deste ano. 
Foram R$ 17,6 bilhões movi-
mentados pelo setor no país, 
o melhor resultado para o mês 
desde 2015.

Foram gastos US$ 416 milhões no mês passado pelos visitantes
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O candidato à reeleição à 

Presidência da República pelo 
PL, Jair Bolsonaro, afirmou que 
pretende negociar a extinção do 
chamado orçamento secreto em 
um próximo mandato. Ele foi 
entrevistado pelo portal Metró-
poles.  

“Esse tal orçamento, que 
alguns chamam de secreto, 
tirou poder de mim. No pas-
sado, eu liberava emendas. 
Agora passou a ser impositivo. 
E o dono da caneta, dono de R$ 
16 bilhões, é o relator. O ver-
dadeiro dono desse orçamento 
não sou eu, é o parlamento bra-
sileiro. Com um novo parla-
mento, muito mais para o cen-
tro-direita, eu pretendo nego-
ciar, o ano que vem, se eu for 
reeleito, a extinção desse dito 
orçamento secreto. É um des-
gaste para todo mundo e quem 
está pagando a conta sou eu”, 
disse o presidente.

Perguntado sobre como 
seria essa negociação com o 
Congresso, para reduzir ou 
extinguir o orçamento secreto, 
Bolsonaro disse que vai dialo-
gar com as lideranças políticas.

“Vamos negociar com o 
parlamento até que ponto nós 
podemos discutir quem vai libe-
rar esse recurso. No momento 
é uma pessoa, um deputado 
federal num ano, um senador 
no outro, que tem mais poder 
do que eu. O meu orçamento 

é completamente engessado. 
Hoje em dia, um deputado 
federal ou um senador passou 
a ser o dono da função mais 
importante do Brasil. Isto não 
é justo. Se procurar, através da 
LAI [Lei de Acesso da Infor-
mação], vocês vão ver certos 
nomes enviando R$ 200, R$ 
300, R$ 400, R$ 500 milhões 
para o seu estado. Não sabe-
mos ao certo para onde vai esse 
recurso. A CGU [Controladoria 
Geral da União] faz esse acom-
panhamento”, explicou.

O presidente admitiu que a 
atual sistemática orçamentária 
retirou poderes do Executivo e 
que ele vai negociar ou, se não 
for possível, vetar a destinação 
de verbas, contando para isso 
com uma composição política 
mais favorável.

“Eu não posso continuar 
perdendo poderes. Os parla-
mentares já têm, aproximada-
mente, R$ 15 milhões por ano 
pelas emendas impositivas. Tem 
muito recurso bem direcionado, 
mas eu não quero continuar 
perdendo poder, como perdi. 
Buscando alteração na feitura 
do orçamento no ano que vem. 
Vamos tentar negociar, reduzir 
esse valor, passar uma parte 
para mim. Se não for possível, 
eu vou para o veto. A derru-
bada do veto vai ser mais difí-
cil pelo perfil do novo parla-
mento”, disse.

Nikos Pekiaridis/Abr

Ao todo, 31 laboratórios de referência fazem o diagnóstico da doença
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 O Dia Nacional da Saúde 
Bucal, comemorado anual-
mente no dia 25 de outubro, 
foi celebrado nesta terça-feira. 
Como uma boa saúde oral é o 
primeiro passo para um orga-
nismo saudável, além de preve-
nir doenças e melhorar a auto-
estima, a Secretaria Municipal 
de Saúde do Rio (SMS) dis-
ponibiliza serviços como lim-
peza, tratamento de canal, pro-
cedimento cirúrgicos e outros 
para cuidar e manter atuali-
zada a higiene bucal.

“A saúde começa pela boca, 
por isso é fundamental que 
o acompanhamento chegue à 
população, facilitando o acesso 
ao tratamento de qualidade. 
Também estamos disponíveis 
para orientar quais as funções 
da boca e dos dentes como, por 
exemplo, mastigação, fala e a 
estética”, afirmou o coordena-
dor de Saúde Bucal da SMS, 

Erico Souza, que vê no debate 
regular do tema um alerta para 
evitar cáries, doenças perio-
dontais e o mau hálito.

De maneira gratuita, os 
cariocas têm acesso à 436 equi-
pes, formadas por profissio-
nais como dentistas, técnicos e 

auxiliares de saúde, que atuam 
junto à Estratégia Saúde da 
Família, em uma unidade de 
Atenção Primária, além de 
18 Centros de Especialidade 
Odontológica (CEOs).

Esses centros são respon-
sáveis pelo atendimento de 

pessoas com deficiências ou 
necessidades especiais, insta-
lação de aparelho ortodôntico 
infantil, prótese dentária, tra-
tamento de canal, tratamento 
para dor nas articulações da 
mastigação, cirurgia de siso e 
avaliação de lesões bucais para 
diagnóstico de câncer.

Quem deseja buscar atendi-
mento deverá passar primeiro 
por uma avaliação do dentista 
na Atenção Primária. Depois 
de ser constatada a necessi-
dade de atendimento especia-
lizado, é feito o encaminha-
mento a esses centros atra-
vés do Sistema de Regulação 
(Sisreg), com as devidas jus-
tificativas e orientações sobre 
o caso. Para pesquisar as uni-
dades de Atenção Primária, os 
interessados devem consultar 
o “Onde ser Atendido”, que 
pode ser acessado pela plata-
forma EpiRio.
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RONDA DO POVO
PREFEITURA DO RIO INTERDITARÁ 
TRECHOS NA AVENIDA BORGES  
DE MEDEIROS PARA OBRAS  
A PARTIR DE HOJE
Motoristas deverão ficar em alerta. A Prefeitura do Rio informou 
que, a partir das 22h desta quarta-feira (26), haverá interdições 
na Lagoa, Zona Sul, para serviços do programa Asfalto Liso. Os 
trabalhos acontecerão na Avenida Borges de Medeiros, no trecho 
entre as ruas Maria Angélica e General Tasso Fragoso, em duas 
etapas. As equipes vão trabalhar 24 horas para minimizar o 
impacto no trânsito.
Na primeira etapa, que acontece a partir desta quarta-feira (26) 
ao dia 3 de novembro, serão interditados cerca de 120 metros 
da faixa dois da Avenida Borges de Medeiros no sentido Gávea, 
junto à calçada da Sede Náutica do Vasco da Gama. A segunda 
etapa, que acontece entre os dias 3 e 11 de novembro, vai 
interditar a faixa um da Avenida Borges de Medeiros no sentido 
Gávea, em trecho de aproximadamente 120 metros, junto ao 
canteiro central. Em todas as etapas, será executado o serviço 
de reparo profundo, que consiste na troca de solo. Assim, antes 
de aplicar o novo asfalto, as equipes usarão as escavadeiras 
para retirar camadas de pavimento que estão desgastadas e não 
apresentam bom suporte, dando origem a defeitos como trincas 
e buracos. Com o objetivo de minimizar os impactos causados 
pela obra, a faixa reversível da Rua Jardim Botânico, sentido 
Gávea, que ocorre em dias úteis, das 17h às 20h, terá seu horário 
alterado para o período das 7h às 20h.

PREFEITURA INICIA PROJETO DE  
REMOÇÃO DE FIOS SOLTOS EM POSTES
A Prefeitura do Rio iniciou, ontem, o projeto Caça-Fios, uma 
força-tarefa para eliminar fiações que estejam soltas, partidas 
e caídas no chão em virtude dos constantes furtos de cabos 
da rede elétrica da cidade e de fiações de telecomunicações 
desordenadas, em parceria com a Companhia Municipal de 
Energia e Iluminação (Rioluz). A expectativa é de que uma 
tonelada seja removida mensalmente e não há um prazo para 
a finalização do programa. Ao todo, equipes da Rioluz, com a 
ajuda de sete caminhões-cesta, irão circular por toda a cidade, 
removendo os cabos que estão soltos, principalmente de 
empresas de telecomunicações. Um caminhão guindaste também 
foi contratado para recolher os fios após o serviço. A primeira ação 
foi realizada na Rua Rodrigues de Santana, em Benfica, Zona Norte 
do Rio, nas proximidades do Super Centro Carioca de Saúde e 
contou com a participação do prefeito Eduardo Paes, que cortou o 
primeiro fio, para simbolizar o início da operação.
No local, o prefeito do Rio falou sobre a situação dos cabos 
soltos em postes espalhados pela cidade e como o novo 
programa irá atuar para solucionar o problema. Ele também 
destacou os perigos que a questão dos fios pendurados podem 
trazer para a população. "Isso é inaceitável, uma agressão 
urbana, coloca em risco as pessoas. Volta e meia a gente vê 
um caso de alguma pessoa que foi eletrocutada porque havia 
um fio solto na cidade. Então, a gente não vai mais permitir que 
aconteça. São sete equipes totalmente dedicadas a isso, pela 
cidade. É obvio que não é algo que muda do dia para a noite 
mas a gente vai criando uma cultura diferente pela cidade, 
especialmente a respeito dessas concessionárias que fazem 
isso com o Rio", continuou o Prefeito.

O 
ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
tem 50,2% das intenções de votos válidos, 
enquanto o presidente Jair Bolsonaro (PL) 
aparece com 49,8%. Essa é a menor dife-

rença registrada entre eles pela Paraná Pesquisas. Com 
isso, ambos estão empatados tecnicamente.

O resultado em votos válidos inclui só as intenções 
atribuídas a um candidato, excluindo-se os votos bran-
cos e nulos.

METODOLOGIA
O levantamento ouviu 2.020 eleitores, de 20 a 

24 de outubro de 2022. A margem de erro é de 2,2 
pontos percentuais em um intervalo de confiança de 
95%. A pesquisa está registrada no TSE sob o número 
BR-00525/2022.

Paraná Pesquisas: Lula tem 50,2% e 
Bolsonaro 49,8% das intenções de votos

Candidatos estão empatados dentro da margem de erro

SMS alerta para necessidade de 
idas regulares ao dentista no Dia 

Nacional da Saúde Bucal

Prefeitura oferece mais de 430 equipes em unidades de Atenção 
Primária e 18 Centros de Especialidade Odontológica (CEOs)

 O Aeroporto Internacional 
Tom Jobim, na Ilha do Gover-
nador, Zona Norte, recente-
mente realizou uma contra-
tação bem inusitada. Vestida 
com um colete amarelo neon, 
a simpática cabra Estrela pas-
sará a fazer parte da equipe 
ainda este mês, com a missão 
de auxiliar no aparo da vege-
tação que se desenvolve no 
entorno do terminal, além de 
ajudar a manter outros ani-
mais longe da pista de pouso 
e decolagem.

Esta é a primeira vez que 
um aeroporto brasileiro “con-
trata” uma cabra. A expecta-
tiva do Galeão é de diminuir 
o impacto ambiental durante 
a manutenção das vegetações, 
já que reduzirá o consumo de 
combustíveis pelos veículos 

motorizados responsáveis 
pelo corte da grama. Apesar 
da novidade, a “baby bode”, 
como é carinhosamente cha-
mada pelas equipes, não está 
sozinha.

Outros animais, como 

aves e cachorro, já atuam ao 
lado do “time humano” nas 
ações de Manejo de Fauna, 
que tem como objetivo evi-
tar acidentes com aviões no 
aeroporto. Assim, a Estrela 
irá trabalhar ao lado dos gavi-

ões Radar e Kaká, dos falcões 
Árya, Minerva e Ravena, e do 
cachorro Hammer, resgatado 
em março de 2020 e treinado 
para afugentar aves e demais 
animais que possam prejudi-
car a operação aeroportuária.

“Temos registrado excelen-
tes resultados com a atuação 
dos animais em nossos pro-
gramas de Manejo de Fauna e 
Vegetação. Entre 2015 e 2022, 
identificamos uma redução de 
48% do número de incidentes 
do aeroporto. Por isso, estamos 
muito felizes com a chegada 
da Estrela no nosso time. Com 
certeza ele irá reforçar a nossa 
atuação em prol da segurança 
do aeroporto e desempenho 
ambiental”, afirmou Milena 
Martorelli, gerente de susten-
tabilidade do Galeão.

Cabra é contratada para trabalhar  
no Aeroporto Internacional Tom Jobim

Estrela passará a atuar no aparo da vegetação do terminal e na 
manutenção de outros animais longe da pista de pouso e decolagem
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�  prefeitura de Tanguá se-
gue realizando, com o 
apoio da Guarda Civil, 
visitas às unidades esco-

lares do município. O objetivo é 
garantir a segurança tanto dos 
alunos, quanto dos funcionários 
que atuam nos locais.

As visitas vêm acontecendo 
periodicamente nas unidades esco-
lares, seja para interação com alu-
nos ou para uma possível averigua-
ção de ocorrência.

Segundo o comandante da 

Guarda Civil Municipal de Tanguá, 
Wesley Lopes, além de promover 
uma maior sensação de segurança 
na região, as rondas servem tam-
bém para aproximar a população 
do órgão.

“Sabemos bem o quanto preza-
mos pela segurança de nossos filhos 
e filhas, é uma preocupação que 
todos nós compartilhamos. Que-
remos, com essa abordagem, não 
apenas garantir isso mas também 

fazer nossa comunidade enxergar a 
Guarda Civil como uma aliada no 
cuidado e no aprendizado dessas 
crianças, formando um elo de ami-
zade e confiança”, disse o coman-
dante.

O aumento na frequência das 
rondas escolares faz parte dos esfor-
ços da prefeitura de Tanguá e dos 
órgãos de segurança para garan-
tir maior eficiência na prevenção a 
possíveis ocorrências.  Essas ações 
se somam a outros projetos como a 
Central de Monitoramento e a ins-
talação das unidades destacadas da 
Polícia Militar, agora presentes na 
Praça da Juventude, na Ampliação, 
no Centro da Posse dos Coutinhos 
e na nova base integrada de segu-
rança, no Centro da cidade.
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FEDERAÇÃO DOS INDUSTRIAIS, 
COMERCIANTES E EMPRESÁRIOS 

DO BRASIL- FICEB 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores associados para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária à Rua Beneditinos, 16, Sala 801, Centro, 
Rio de Janeiro, RJ, em primeira convocação no dia 07  (sete) de n o v 
e m b r o d o corrente ano, às 08:30 (oito horas e trinta minutos), com o 
quorum declarado no Estatuto, ou às 09:00 (nove horas), com qualquer 
número de participantes para a deliberação de eleição da Diretoria 
Executiva, Diretoria Jurídica e Conselho Fiscal. 

Rio de Janeiro, 25 de outubro de 2022.

A Diretoria

Divulgação

O prédio, de 900 metros quadra-
dos e três andares, que a Secretaria 
de Saúde da Prefeitura de São de 
Meriti ocupa no Centro da cidade 
passou por uma reforma completa. 
Além da reestruturação, o edifício 
ganhou elevador, nova iluminação 
e foi climatizado. No local voltará 
a funcionar o Centro de Marcação 
de Consultas e Exames - Cemarc 
e outro serviço muito importante 
para a população: o Centro de Pre-
venção e Diagnóstico em Oncolo-
gia. O novo espaço vai trazer muito 
mais conforto a quem precisa mar-
car exames e consultas e cuidar da 
saúde para prevenir o câncer.

A unidade de atenção oncoló-
gica, que funcionou por três anos 
no posto de saúde da Vila São João, 
e atende a cerca de 1.500 pessoas 

por mês, faz um trabalho premiado 
em nível nacional pelo Ministério da 
Saúde. O atendimento, voltado ao 
diagnóstico precoce e à prevenção 
da doença, é realizado com consul-
tas em ginecologia, urologia, mas-
tologia, estomatologia e psicologia. 
Também são feitas pequenas cirur-
gias, coleta de preventivo gineco-
lógico e fisioterapia pélvica. A par-
tir desta sexta-feira, dia 21, o setor 
funcionará no novo endereço com 
aumento da capacidade de aten-
dimento dos serviços já existen-
tes, além da realização de biópsias, 
mamografia, densitometria óssea e 
ultrassonografia feitas com equipa-
mentos de última geração.

O Centro de Marcação de Con-
sultas e Exames (Cemarc) também 
foi completamente reestruturado e 

voltará a funcionar para a marca-
ção de exames, agendamentos de 
consultas ambulatoriais dentro do 
município, de especialidades no Sis-
tema Estadual de Regulação (SER), 
Sisreg e de cirurgias.

No local funcionará, ainda, um 
novo polo do Programa Melhor em 
Casa, que atende casos de pacien-
tes que têm limitações físicas que 
os impedem de se deslocar. O pro-
grama possui uma equipe multidis-
ciplinar de profissionais de saúde, 
dentre eles, médicos, fisioterapeu-
tas, nutricionista, enfermeiros e 
técnicos, assistente social, fono-
audiólogo e dentista. Ao se ins-
crever, o paciente passa por uma 
triagem para avaliação a fim de 
saber se o perfil é compatível com 
o atendimento.
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O estacionamento na Ave-
nida Getúlio de Moura, no tre-
cho entre a Rua Capitão Teles 
e a Avenida Governador Celso 
Peçanha, no Centro de Mes-
quita, está proibido desde a 
segunda-feira, dia 24 de outu-
bro. As placas de sinalização, 
no entanto, já foram instaladas. 
A medida é necessária para o 
início da adaptação dos moto-
ristas e pedestres da cidade às 
mudanças que acontecerão no 
trânsito a partir de meados de 
novembro. Essa é a previsão 
para que sejam estabelecidas 
alterações viárias na descida do 
Viaduto Compositor Dicró, no 
sentido Nova Iguaçu.

“Foram feitos alguns estu-
dos e constatamos inúmeros aci-
dentes ocorridos naquele cruza-

mento da descida do viaduto. 
Por isso, vamos fechá-lo. Com 
a medida, também será possí-
vel realizarmos nosso desejo 
de unir Nilópolis, Mesquita e 
Nova Iguaçu por uma ciclo-
via, que passará exatamente 
onde hoje está aquele cruza-
mento”, adianta Rholmer Lou-
zada Junior, secretário muni-
cipal de Mobilidade, Infraes-
trutura e Serviços Públicos de 
Mesquita.

A ciclovia em questão será 
formada a partir da união das 
que já existem na Avenida Baro-
nesa de Mesquita e na própria 
Avenida Getúlio de Moura. Em 
poucos dias, para que os traba-
lhos em relação à ciclovia avan-
cem, outra proibição de esta-
cionamento será feita. E, mais 
uma vez, na própria Avenida 
Getúlio de Moura. Porém, no 
trecho entre a Avenida Gover-
nador Celso Peçanha e a Praça 
João Luiz do Nascimento, mais 
conhecida como Praça da Tele-
mar. Para essa mudança, porém, 
ainda não há uma data marcada.
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Mudança vale a partir 
desta segunda e 
compreende a área 
entre as esquinas da 
Rua Capitão Teles e da 
Avenida Governador 
Celso Peçanha
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As visitas vêm 
acontecendo 

periodicamente nas 
unidades escolares

Divulgação

O novo espaço vai 
trazer muito mais 
conforto a quem 
precisa marcar 
exames e consultas
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�empre em dia com a 
saúde da mulher de 
Belford Roxo. A Pre-
feitura de Belford 

Roxo, através da Secretaria 
Municipal de Saúde iniciou na 
sexta-feira (21), ações sociais 
com tendas rosas em pontos 
distintos para atender à saúde 
das mulheres. Cerca de 1200 
atendimentos estão previstos 
ao longo do dia.

A ação conta com seis ten-
das posicionadas nos seguin-
tes locais: Lote XV (ao lado da 
cabine da polícia), Praça São 
Vicente, Praça Nova Aurora, 
Praça Eliaquim Batista – Cen-
tro, Praça Heliópolis e Bom 
Pastor (próximo do Com-
plexo Regulador). As equi-
pes da tenda são formadas 
por médicos, enfermeiros e 
técnicos de enfermagem pre-
parados para orientar todas 
as mulheres dos locais.

O objetivo da ação é 
conscientizar e sensibilizar 
as mulheres sobre o autocui-
dado e a prevenção ao cân-
cer de mama e de colo do 
útero. Dentre os serviços, 
todos oferecidos de forma 
gratuita estão: aferição de 
pressão arterial e HTG (gli-
cemia); atendimento médico 
para encaminhamento de 
exames como mamografia, 
ultrassonografia da mama 
e citopatológico (preventivo 
conhecido como Papanico-

lau); direcionamento para 
rodas de conversa sobre o 
tema; orientação odonto-
lógica sobre pacientes com 
câncer.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Saúde, Chris-
tian Vieira, essa é mais uma 
frente que amplia as ações 
da campanha Outubro Rosa. 
“Nossas tendas estão posicio-
nadas em locais com muito 
movimento para chamar a 
atenção. Estamos empenha-
dos em oferecer cada vez mais 
serviços para nossas mulhe-
res cuidarem da saúde”, res-
saltou. “Nosso foco está na 
prevenção das mulheres, que-
remos impactar positivamente 
na saúde do município”, com-
pletou Christian.

A moradora do bairro 
Xavantes, Alda Alves, 45 
anos, aproveitou a oportu-
nidade para marcar os exa-
mes preventivos de câncer 
na tenda da praça Eliaquim 
Batista. “Achei a iniciativa 
excelente. Peguei o encami-
nhamento em poucos minutos 
para fazer uma mamografia e 
o preventivo de colo de útero 
no Complexo Regulador”, 
contou. “Mulheres, precisa-
mos sempre cuidar da nossa 
saúde, não esqueçam disso”, 
finalizou Alda, que aprovei-
tou para agradecer também 
o atendimento dos profissio-
nais envolvidos.

Projeto da Ociosos 
Produções Artísticas 

vai premiar obras 
cinematográfi cas 

produzidas na 
cidade e também na 

Região dos Lagos

Os produtores, artistas 
e cineastas de São Pedro da 
Aldeia, Cabo Frio, Iguaba 
Grande, Búzios, Araruama, 
Arraial do Cabo e Saquarema 
já podem se inscrever para o 
1º Festival de Cinema de São 
Pedro da Aldeia – Filmes Ocio-
sos. As inscrições ficarão aber-
tas até o dia 18 de novembro e 
podem ser feitas on-line aces-
sando o link https://forms.
gle/hDPCGVzhceJL3Urw8. 
O projeto é uma realização 
da Ociosos Produções Artís-
ticas e foi um dos contempla-
dos pelo Edital Retomada Cul-
tural 2, do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro. O festival 
vai selecionar 20 obras cine-
matográficas executadas em 
2022 na Região dos Lagos, 
com premiação em dinheiro 
nas categorias “Melhor Fic-
ção”, “Melhor Documentá-
rio” e “Prêmio de Público”. 

Idealizador do projeto, o 
cineasta Juan Carlos Sam-
paio falou sobre a proposta 
do festival e destacou o apoio 
da Secretaria Municipal de 
Cultura. “O 1º Festival de 
Cinema de São Pedro da 
Aldeia surgiu com o intuito 
de incentivar a produção 
audiovisual local e estimu-
lar a entrada de filmes ama-
dores da Região dos Lagos no 
circuito cultural do Estado do 
Rio de Janeiro. A ideia é dar-
mos destaque para as produ-
ções audiovisuais que nascem 
em contextos de formação 
dentro do interior do estado, 
ampliando seu potencial de 
transformação social. Agra-
deço à Secretaria Municipal 
de Cultura pelo apoio cultu-
ral ao projeto, fundamental 
para ampliarmos a divulga-
ção e alcançarmos o nosso 
público-alvo”, destacou. 
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Rafael Barreto/PMBR
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Com o intuito de promo-
ver a circulação de ativida-
des artísticas e culturais em 
espaços públicos em vulnera-
bilidade social, a Prefeitura de 
Cabo Frio, por meio da Secre-
taria de Cultura, vai lançar, 
na próxima sexta-feira (28), 
o Prêmio Cultura Viva nas 
Periferias. O edital será des-
tinado para incentivar o tra-
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balho de artistas residentes 
no município, com premiação 
em dinheiro, por meio de sele-
ção pública, no valor total de 
R$ 120 mil.

Poderão ser inscritas pro-
postas de apresentações musi-
cais; artes cênicas; literatura; 
culturas urbanas; cultura 
popular; mostras de artesa-
nato; artes plásticas; visuais 
e audiovisuais.

A ocupação cultural deverá 
ser realizada nos seguintes espa-
ços públicos: Parque Municipal 
Fonte do Itajuru; Praça Agenor 
dos Santos; Praça da Boca do 
Mato I; Praça do Jacaré; Praça 
do Manoel Corrêa; Praça de 
São Cristóvão; Praça da Praia 
do Siqueira; Praça do Porto 
do Carro; Quilombo Botafogo; 

Quilombo Espírito Santo; Qui-
lombo Maria Joaquina; Qui-
lombo Maria Romana; Qui-
lombo Preto Forro; Praça do 
Tangará e Sala Cultural de 
Tamoios.

As inscrições são gratuitas, 
seguem até o dia 3 de novem-
bro (quinta-feira) e podem se 
inscrever maiores de 18 anos 
e residentes em Cabo Frio. O 
resultado da primeira etapa 
será publicado na sexta, 4 de 
novembro. Para inscrições e 
outras informações, consulte: 
movecultura.cabofrio.rj.gov.br.
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A partir da próxima 
semana, a equipe do Depar-
tamento de Assessoria Téc-

nica do Programa Municipal 
de Editais de Fomento e Difu-
são Cultural estará em alguns 
bairros da cidade, orientando 
os artistas sobre o prêmio. A 
ação tem como objetivo auxi-
liar artistas com dificuldade 
de acesso à internet e pres-
tar esclarecimentos sobre as 
regras de participação deste 
edital.
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Das 10h às 15h - Terça 
(24) – Casa do Bicentenário 
(Itajuru)Quarta (25) – Ciep 
183 Wilson Mendes (Jacaré)
Quinta (26) – Sede do Tam-
bores Urbanos (Manoel Cor-
reia)Sexta (27) – Shopping 
Unapark (Tamoios)
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As ações 
sociais com 

tendas rosas 
atenderam 

cerca de 1.200 
pessoas em 

um dia

Edital será 
destinado para 
realização 
de atividades 
culturais em 
diversos espaços 
públicos
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Agentes da Polícia Rodovi-
ária Federal apreenderam um 
fuzil com numeração raspada, 
em Piraí, no Sul Fluminense. A 
arma foi encontrada no baga-
geiro de um ônibus que seguia 
de São Paulo para o Rio de 
Janeiro pela BR-116, dentro 
da mala de uma passageira.

A checagem realizada na 
bagagem foi motivada por res-
postas controversas oferecidas 
pela mulher. Além do fuzil, 
que estava embalado e escon-
dido em meio às roupas, tam-
bém foi encontrado um car-
regador.

A passageira foi presa em 
flagrante e, junto ao material 
apreendido, encaminhada 
para a Polícia Judiciária.

S
essenta quilos de ma-
conha prensada em 
tabletes, cocaína e 
um caminhão que 

funcionava como ferro-velho 
irregular foram apreendidos 
em uma operação realizada, 
nesta segunda-feira, por po-
liciais da 9ª DP (Catete), no 
Morro Azul, no Flamengo, na 
Zona Sul do Rio. Quatro pes-
soas foram detidas, entra elas 
um adolescente de 17 anos, 
que era procurado por impor-
tunação sexual.

A ação teve apoio de agen-
tes do Departamento Geral de 
Polícia da Capital e da Coor-
denadoria de Recursos Espe-
ciais (Core) e aconteceu depois 
de mais de dois meses de uma 
investigação realizada por poli-
ciais da 9ª DP, que apontou 

que usuários de droga esta-
riam vendendo peças metálicas 
furtadas ou roubadas em um 
caminhão que ficava baseado 
nos acessos ao Morro Azul. 
Nesta segunda-feira, os poli-
ciais encontraram o veículo 
no local.

Segundo o delegado Rafael 
Barcia, da 9ªDP, a polícia 
investiga a informação de que 
o caminhão serviria como uma 
espécie de posto ambulante 
para que usuários de crack tro-
cassem metais furtados e rou-
bados por droga. Durante a 
operação,  que contou com 23 
policiais e ainda com apoio da 
Secretaria municipal de Ordem 
Pública, foram interditados um 
lava-jato, uma fábrica de gelo, 
um depósito de bebidas e um 
armazém.

Segundo o delegado, os 
estabelecimentos funciona-
vam com equipamentos que 
furtavam água ou energia. A 
droga apreendida foi encon-
trada abandonada na parte alta 
do Morro Azul.

De acordo com Rafael Bar-
cia, a operação desta segunda-
-feira foi deflagrada para ten-
tar diminuir os índices de furto 
e de roubo a transeuntes na 
região. Segundo dados do Ins-
tituto de Segurança Pública, 
foram registrados 261 furtos 
em agosto de 2022, na área 
da 9ª DP. Em igual período 
do ano passado, foram 186, 
alta 40%.

— Noventa por cento dos 
roubos e furtos que acontecem 
na nossa área são praticados 
sem arma de fogo por usuá-

rios de crack. Fizemos a ope-
ração para diminuir os índi-
ces. Temos informações de que 
o caminhão atua como ferro-
-velho irregular na compra de 
produtos furtados e roubados 
por usuários de crack. Tudo 
será investigado para confir-
mamos ou não as informações 
— disse o delegado. 

Dentro do veículo, os poli-
ciais encontraram uma man-
gueira de hidrante com boca 
metálica, pedaço de fio de 
cobre, latões e uma balança 
usada para pesar as peças de 
metal. O material passará por 
uma perícia que vai confirmar 
se  os objetos são ou não pro-
duto de furto ou roubo.

Os agentes encontraram 
ainda uma caixa d’agua com 
líquido e marcas de crosta de 

lama; e a água armazenada 
no local era usada para fabri-
car gelo. Em saco plástico com 
o produto armazenado, havia 
uma inscrição informando que 
o gelo era fabricado com água 
filtrada. Além do lava-jato e da 
fábrica de gelo, a polícia inter-
ditou ainda um depósito de 
bebidas e um armazém.

— O responsável pelo lava-
-jato vai responder por crime 
ambiental e de furto de água. 
O responsável pela fábrica de 
gelo fugiu. Ele vai responder 
por furto de luz e de água, 
crime ambiental e crime con-
tra saúde pública. Também 
interditamos um depósito de 
bebidas e um armazém. O pri-
meiro por furto de água e luz, 
e o segundo por furto de água 
— concluiu o delegado.

Polícia apreende 60 kg de 
maconha em caminhão que 
funcionava como ferro-velho

Veículo funcionava como posto ambulante

Policiais Penais da divisão 
de busca e recaptura da Seap 
prenderam, na tarde da última 
segunda-feira (24), em ação 
conjunta com a 16ª DP (Barra 
da Tijuca), um fugitivo da jus-
tiça na Barra da Tijuca, Zona 
Oeste do Rio.

Renato Peixoto Leal 
Filho, 50, condenado em 
2018 por contaminar inten-
cionalmente ao menos duas 
mulheres com o vírus HIV, 
estava foragido desde maio 
deste ano, quando burlou sua 
prisão domiciliar.

A Primeira Câmara Crimi-
nal do Rio decidiu em 2021, 
por unanimidade, aumen-
tar em mais de cinco anos a 
pena do homem, de forma que 
Renato precisaria cumprir, ao 
todo, 13 anos e quatro meses 
de prisão.

Após os procedimentos 
padrões, o preso será enca-
minhado à Seap, onde passará 
por uma audiência de custódia 
e ficará à disposição da justiça.

Policiais do 7º BPM (São 
Gonçalo) prenderam cinco 
homens por tráfico de drogas 
no bairro de Mutuapira, em 
São Gonçalo, Região Metro-
politana do Rio.

De acordo com a PM, equi-
pes faziam o policiamento da 
área quando avistaram o grupo 
praticando o tráfico. Com ele, 
foram apreendidos dois rádios 
comunicadores e uma quanti-
dade ainda não determinada 
de drogas. A ocorrência foi 
registrada na 73ª DP (Neves).

Agentes do 35º BPM 
(Itaboraí) e da Guarda 
Municipal de Itaboraí apre-
enderam, nesta segunda-
-feira (24) um caminhão 
com grande quantidade 
de drogas no bairro Ven-
das das Pedras, em Itabo-
raí, na Região Metropoli-
tana do Rio de Janeiro.

De acordo com os 
agentes, os entorpecentes 
foram encontrados por poli-
ciais que realizavam uma 
rotina de monitoramento 
na região, após informa-
ções repassadas por guar-
das municipais. Ao avistar 
o veículo, policiais aborda-
ram o caminhão.

Segundo os policiais, os entorpecentes foram encontrados 
após informações repassadas por guardas municipais

Polícia recupera 
caminhão com 

drogas na Região 
Metropolitana

Fugitivo da justiça é 
capturado na Barra da Tijuca

Renato Peixoto Leal Filho é condenado por contaminar 
intencionalmente mulheres com o vírus HIV

PM prende 
cinco 

homens  
por tráfico 
de drogas  
em São 
Gonçalo

Entorpecentes e rádios 
comunicadores foram 

apreendidos

Fuzil com 
numeração 
raspada 

apreendido 
em Piraí

 Arma estava em 
bagageiro de ônibus
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SUSPEITO DE SER O LÍDER  
DO TRÁFICO DE DROGAS DO  
QUITUNGO MORRE EM  
CONFRONTO COM A POLÍCIA
Um homem, suspeito de ser o líder do tráfico de drogas da comunidade 
do Quitungo, morreu na manhã de ontem após um confronto com 
policiais militares em Brás de Pina, na Zona Norte do Rio.
Segundo a Polícia Militar, a troca de tiros aconteceu na rua Idume. 
Policiais do 16º BPM (Olaria) estavam em patrulhamento na região, 
quando encontraram um grupo armado. De acordo com o comando da 
unidade, os suspeitos efetuaram disparos contra a equipe depois de 
uma tentativa de abordagem, o que gerou um confronto.
Depois que o conflito terminou, os policiais encontraram um suspeito 
ferido. Ele chegou a ser encaminhado para o Hospital Estadual Getúlio 
Vargas, no bairro da Penha, mas não resistiu aos ferimentos. 
Um fuzil calibre 556 foi apreendido na ação. A ocorrência foi registrada 
na 22ª DP (Penha). Procurada, a Civil ainda não respondeu se o homem 
tinha outras passagens pela polícia.

HOMEM É PRESO POR  
FURTAR PEÇAS DE TREM  
NA ESTAÇÃO DO MARACANÃ
Um homem foi preso pela PM, na noite da última segunda-feira (24), 
suspeito de furtar peças de um vagão de trem, na estação da SuperVia 
no bairro do Maracanã, na Zona Norte. De acordo com informações 
da assessoria de imprensa da corporação, agentes do 6° BPM (Tijuca) 
realizavam um patrulhamento pela Avenida Presidente Castelo 
Branco, no bairro do Maracanã, na Zona Norte, quando se depararam 
com o suspeito na estação e o abordaram. Durante a revista, foram 
encontrados cinco corrimões, duas janelas de vagões e ferramentas 
com o criminoso, que não teve a identidade divulgada. O homem foi 
conduzido, junto com os objetos furtados, à 18ª DP (Praça da Bandeira), 
onde o caso foi registrado.

Adolescente de 17 anos é apontado como homem de confiança de Bruno Rodrigues Guarany de Carvalho, o Skank, chefe da milícia da região

Polícia Civil apreende 
menor na Muzema 
por atirar contra 
agentes da Draco

A 
Polícia Civil do 
Rio apreendeu 
ontem na Mu-
zema, na Zona 

Oeste do Rio, um menor de 
idade por atirar contra agen-
tes da Delegacia de Repressão 
às Ações Criminosas Orga-
nizadas (Draco). O inciden-
te foi há seis meses.

Ao cumprir o mandado de 

busca contra o adolescente de 
17 anos, policiais da Delega-
cia de Repressão a Entorpe-
centes (DRE) encontraram 
com ele uma pistola calibre 
9mm.

De acordo com os inves-
tigadores, o rapaz é homem 
de confiança de Bruno Rodri-
gues Guarany de Carvalho, 
o Skank, chefe da milícia da 

Muzema.
Skank foi detido pela 

Draco em agosto junto a 
outros cinco milicianos — 
incluindo o menor.

“Apesar da pouca idade, o 
adolescente já tem destaque 
no grupo paramilitar”, decla-
rou o delegado Marcus Amim, 
titular da DRE. Ele foi con-
duzido à DRE para ser apre-

endido e, posteriormente, 
será conduzido à Delegacia 
da Criança e do Adolescente 
Vítima.

A DRE conta com a apoio 
da população para o com-
bate ao tráfico de drogas e ao 
crime organizado e, para isso, 
coloca à disposição o telefone 
(21) 98596-7485 para denún-
cias anônimas.

Igor Machado de Oliveira, 
de 42 anos, que era procu-
rado pela morte de Ronald 
Sant’Anna do Nascimento, de 
54 anos, se entregou à polí-
cia ontem. Ronald foi morto 
com uma retroescavadeira na 
tarde do último sábado (22), 
durante uma briga de trân-
sito no bairro de Bom Pastor, 

em Belford Roxo, na Baixada 
Fluminense.

Igor chegou à Delegacia 
de Homicídios da Baixada 
Fluminense (DHBF) acom-
panhado do advogado e, ao 
ser abordado por jornalistas, 
disse que vai explicar o que 
houve, mas o que aconteceu 
foi um acidente.

“A gente não sai de casa 
7 horas da manhã para tra-
balhar para matar ninguém 
não”, disse.

Mais cedo, o Portal dos 
Procurados, do Disque 
Denúncia, já tinha divulgado 
um cartaz pedindo informa-
ções que pudessem levar à 
localização do suspeito.

Uma retroescavadeira 
estava fechando a rua onde 
acontecia um evento político. A 
vítima, que dirigia outro veículo 
e queria passar pelo local inter-
ditado, reclamou e teve início 
uma discussão com o motorista 
do equipamento. Esse homem 
teria arrastado Ronald e seu 
carro com o trator.

Suspeito de matar homem com 
retroescavadeira em Belford Roxo se 
entrega à polícia e fala em ‘acidente’

Igor Machado de Oliveira, de 42 anos, chegou à Delegacia de Homicídios da Baixada Fluminense ontem

Policiais federais 
atingidos por Roberto 

Jefferson têm 
estilhaços no quadril  

e no crânio

Karina de Oliveira também levou pontos no rosto e na coxa, e 
precisará ficar afastada do trabalho por cinco dias. Depoimento 

do delegado Marcelo Villela relata que ele não conseguia 
enxergar por causa do sangue que descia da cabeça

No depoimento pres-
tado à Polícia Federal, 
o ex-deputado Roberto 
Jefferson afirmou que não 
teve em nenhum momento 
intenção de matar os poli-
ciais federais. Mas os lau-
dos e os depoimentos dos 
agentes feridos por ele 
mostram outro cenário. 
Uma agente ficou com esti-
lhaço de granada no qua-
dril, e um delegado disse 
ter ficado com dois frag-
mentos, possivelmente de 

estilhaço, no crânio.
Jefferson disparou com 

um fuzil 5.56 mm e atirou 
três granadas contra os 
policiais federais que foram 
até sua casa em Levy Gas-
parian, no domingo (23), 
para cumprir ordem de pri-
são do ministro Alexandre 
de Moraes.

A agente Karina Oli-
veira e o delegado Mar-
celo Villela foram feridos 
e precisaram de atendi-
mento médico.
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O 
Povocast desta se-
mana recebeu em 
seu estúdio, os in-
tegrantes do gru-

po de pagode TuduJunto. Es-
tiveram presentes em uma 
divertida resenha, Eric Resen-
de e Cezar da Gama. O gru-
po pretende lançar, ainda este 
ano, uma música com o ex-
-jogador Ronaldinho Gaúcho, 
que foi gravada em 2018.

Em novembro de 2013, sur-
gia o TuduJunto, após uma reu-
nião de amigos. Na época, seis 
amigos tentavam se encon-
trar para juntar o que cada 
um tinha de melhor. 

Cada um com seu projeto 
e talvez com pouca pretensão 
de largar para algo novo, eis 
que surge o encontro. E como 
diz o ditado, “O que é pra ser, 
será”, decidiram, juntos, for-
mar o próprio grupo.  

“A gente tentava se juntar 

a todo custo, mas nem sem-
pre conseguíamos. Éramos 
seis amigos, na verdade ainda 
somos amigos - preciso deixar 
isso claro, - mas a formação 
atual do grupo conta, agora, 
com apenas quatro pessoas”, 
contou Cezar da Gama. 

Com grande público e uma 
legião de fãs, principalmente 
no Rio de Janeiro, o grupo 
arrasta multidões por onde 
passa, com uma caracterís-
tica única e irreverente. 

Atualmente, contam com 
pagode semanal na Freguesia, 
o ponto de encontro dos Cario-
cas, onde desfrutam sempre 
da casa cheia de fãs e amigos 
que nunca deixam de presti-
giar o grupo. Além deste ponto 
de encontro, fazem diversos 
shows por toda a Zona Oeste 
da cidade.

Em 2018, após diversas 
resenhas na casa do ex-jogador 

Ronaldinho Gaúcho, grava-
ram uma música com o cra-

que. Devido a pandemia da 
Covid-19, o sonho do lança-
mento precisou ser adiado. 
Na última terça-feira, grava-
ram, juntos, o clipe e, com ele 
a certeza de que o sonho está 
próximo.

“É uma honra ser amigo do 
Ronaldinho Gaúcho e poder 
estar com ele, na casa dele, 
cantar ao lado dele. A casa dele 
é um lugar bem eclético musi-
calmente, de gente do bem e 
animada. Ele é um cara incrí-
vel. Somos uma família. Que-
remos muito lançar a música 
ainda neste ano”, 
Quer saber mais do que 
rolou nesse bate papo 
incrível? Assista mais em 
nosso canal no YouTube: 
Povocast.

https://www.
youtube.com/

watch?v=TVAEBvOaT5w

CULTURA RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 26 DE OUTUBRO DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

É importante ser sincero consigo mesmo e permitir que mudanças aconteçam. 
Uma decisão financeira vem para destravar projetos e pode também trazer cortes 
de pessoas e ideias. O cenário também favorece contratos e acordos sólidos. Uma 
pessoa o ajuda a interagir com a experiência de uma forma madura.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O céu traz um corte ou o afastamento de uma pessoa. O cenário pode envolver 
relacionamentos ou parcerias comerciais. É um bom dia para entender e avaliar 
os passos, porque o cenário é novo e exige de você novas posturas. Mas há 
solidez para promover acordos e negociações financeiras.

TOURO
21 abr a 20 mai

Seja flexível, porque o dia vem carregado de imprevistos e afeta diretamente 
o seu trabalho e o seu estilo de vida. Avalie a composição da rotina de 
trabalho, porque é uma fase de empreendimentos na qual será preciso se 
adaptar. Todo o seu esforço será recompensado e as metas são sólidas.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Uma situação em família pode trazer complicações na relação com uma 
pessoa. A experiência também pode envolver pessoas muito próximas. 
O cenário pede de você flexibilidade, porque existe a possibilidade de 
uma pessoa se afastar. Porém você está maduro e uma pessoa amiga 
compartilha informações concretas.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Uma notícia traz mudanças e imprevistos. É importante saber lidar com 
informações que vêm para trazer um novo caminho. Além disso, é preciso 
se comunicar com maturidade e sabedoria. Uma nova oportunidade de 
trabalho pode trazer uma mudança interessante para o seu desenvolvimento 
profissional.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Tenha atenção com imprevistos e mudanças no campo financeiro. Libriano, você 
pode estar passando por uma fase nova, na qual acordos vêm para destravar 
recursos materiais. Você está no caminho certo, porém pode se sentir exigido a 
expor informações e criar movimentos diferentes.

LIBRA
23 set a 22 out

Foque o que é essencial. As mudanças pelas quais você vem passando são 
intensas e geram quebras de estruturas em família. A experiência também 
pode afetar a relação com uma pessoa ou o seu próprio relacionamento. 
Escorpiano, você sabe o que tem que fazer, porém agora depende totalmente 
de você. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O medo pode trazer complicações sérias em sua jornada. Você está numa 
fase em que precisa aprender a desapegar de pessoas e situações. É 
essencial ampliar o seu campo de visão e fazer a diferença na sua rotina, 
no seu estilo de vida e também no trabalho. Uma pessoa amiga o ajuda a 
amadurecer alguma ideia ou um projeto.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

É essencial levar em consideração os seus sentimentos e as suas 
necessidades afetivas. O céu o ajuda a tomar decisões totalmente novas, 
o que pode trazer cortes e afastamento de pessoas. Tenha atenção com a 
ansiedade. Uma pessoa o ajuda a dar passos importantes, mas você prefere 
manter isso em segredo. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Os projetos estão sendo reconstruídos. Tomar decisões novas vem 
sendo o seu desafio. Não evite mudanças que afetam um grupo de 
pessoas. Tudo isso faz parte de um processo importante de evolução 
para todos os envolvidos. O céu favorece contratos e traz acordos 
sólidos com figuras de autoridade. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A mudança é inevitável. Você vem sendo convidado a atuar de uma forma 
madura, porém, se quiser conquistar os resultados almejados, pessoas 
serão cortadas do seu convívio. Tudo bem! O mais importante é que o 
amadurecimento que você vem conquistando estrutura uma nova vida.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Uma mudança de filosofia de vida impacta a relação com pessoas muito 
próximas. Talvez você esteja percebendo, de uma forma realista, quem é 
quem. Respeite a opinião de outras pessoas e amplie a sua consciência. 
Porém não se esconda mais para agradar outra pessoa.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

PERLLA TENTA TIRAR MARIDO 
DA CADEIA E FALTA AUDIÊNCIA 
CONTRA CONSULTORA QUE A 
ACUSA DE DAR CALOTE
Não está nada fácil para Perlla. Após o marido, 
Patrick Abrahão, ser preso pela Polícia Federal, 
acusado de participar de um esquema de pirâmide 
financeira, a cantora enfrenta agora uma nova 
dor de cabeça. Ela faltou nesta terça-feira, 25, 
a audiência do processo que move contra a 
consultora de negócios Cris Con por danos morais.
Em 2020, Cris expôs na mídia um calote que 
teria levado da cantora do hit “Tremendo vacilão” 
no valor de R$ 20 mil, referentes à consultoria e 
captação de negócios para a reforma da casa da 
artista. Perlla não gostou e processou a corretora, 
tentando proibi-la a de citar seu nome. O pedido, no 
entanto, foi negado por duas vezes pela Justiça.

FOTOS: REPRODUÇÃO

A gente tentava se 
juntar a todo custo, 
mas nem sempre 
conseguíamos. 
Éramos seis amigos, 
na verdade ainda 
somos amigos 
- preciso deixar 
isso claro, - mas 
a formação atual 
do grupo conta, 
agora, com apenas 
quatro pessoas”

CEZAR DA GAMA

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

WANESSA MARCA 
A CINTURINHA 
AO POSAR 
COM VESTIDO 
DE ALCINHA 
SEM SUTIÃ
Deslumbrante e em 
nova fase, a cantora 
Wanessa deixou os 
fãs impressionados 
nesta terça-feira (25) 
ao aparecer com um 
vestido deslumbrante 
em uma série de cliques picantes nas redes sociais.
É que ela escolheu um vestidinho sem alça 
coladíssimo ao seu corpo que deixou sua cinturinha 
marcada. Sem sutiã e com um decote generoso, 
ela impressionou seus milhões de seguidores.
“Detalhes do look de uma noite especial”, disparou 
ela que agradeceu aos responsáveis por seu visual.
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No Povocast, grupo TuduJunto 
revela que sonho de lançar 
música com Ronaldinho 

Gaúcho pode estar próximo 
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�pós a estreia de sucesso em Curi-
tiba, o Prudential Concerts 2022 
desembarca no Rio de Janeiro, no 
dia 28 de outubro, no Teatro Pru-
dential. Chegando a sua 5ª edi-

ção, desta vez, o projeto da seguradora Pruden-
tial do Brasil, em parceria com a agência de entre-
tenimento Novo Traço, traz Michel Teló como 
atração principal. O cantor apresenta concer-
tos inéditos em quatro capitais brasileiras nos 
meses de outubro e novembro ao lado de con-
vidados especiais. Em cada uma das cidades, 
o artista contará com a participação de vence-
dores do The Voice Brasil, programa de TV do 
qual Teló é jurado. Estarão presentes Gustavo 
Bardim (The Voice 2021), Tony Gordon (The 
Voice 2019) e Millena Jardim (The Voice 2016).

Sob o comando do maestro Eder Paolozzi, 
regente titular da Nova Orquestra e da Funk 
Orquestra e um dos principais nomes da reno-
vação da música clássica no Brasil, após a apre-
sentação na Cidade Maravilhosa, o projeto segue 
para Belo Horizonte, no Minascentro, dia 16 de 
novembro, com encerramento em São Paulo, no 
Vibra Hall, dia 23/11.

Com apresentações únicas e arranjos exclu-
sivos, o Prudential Concerts se consagrou ao 
longo dos anos e teve seus ingressos esgotados 
em todas as edições anteriores. Em quatro anos 
de projeto, já foram realizados 19 espetáculos 
nas principais capitais do país para um público 
de aproximadamente 20 mil pessoas.

 No palco, o cantor e compositor Michel Teló 
interpreta músicas e fará duetos com os convi-
dados de canções de seu repertório, como “Ei, 
psiu beijo me liga”, “Fugidinha” e “O tempo não 
espera ninguém”, além de clássicos da música 
caipira e sertaneja, como “Menino da porteira” 
(Teddy Vieira), “Chico Mineiro” (Tonico e 
Tinoco), “Tocando em Frente” (Almir Sater) 
e “Estrada da Vida” (Milionário e José Rico). 
A direção artística é assinada por Pedro Baby.

SERVIÇO
�����������
Data: 28 de outubro (sexta-feira)
Local: Teatro Prudential - Sala Adolpho 
Bloch - Rua do Russel, 804 - Glória
Horário: 21h
Valores: a partir de R$ 120 (meia entrada a 
partir de R$ 60)
Clientes Prudential têm desconto de 60%
Ingressos: vendas a partir de 14/10 pelo 
site Sympla
Classifi cação: Livre

SERVIÇO
�����������
Halloween no Via 
Parque Shopping
Data:  29 de outubro 
(sábado)
Horário: caça aos doces 
às 15h (dia 29) e bailinho 
infantil de Halloween às 
17h (dia 29)
Idade: 01 a 12 anos.
O Via Parque Shopping 
fi ca na Avenida Ayrton 
Senna, 3.000 – Barra da 
Tijuca
Evento gratuito

SERVIÇO
�����������

Dia: 29 de outubro (sábado)
Hora: 16h

Local: Renascença Clube - 
Rua Barão de São Francisco, 

54 – Andaraí
Ingresso: R$ 20,00

Censura Livre (menores 
só acompanhados dos 

responsáveis)
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Cada vez mais popular 
entre os brasileiros, o Hallo-
ween será celebrado no Via 
Parque Shopping com muita 
doçura e travessura. O sho-
pping oferece aos clientes 
uma programação temática 
gratuita para a diversão da 
criançada no sábado, dia 
29 de outubro. Alegrando a 
tarde dos pequenos, o mall 
realiza uma caça aos doces 

e um bailinho horripilante. 
Para participar da corrida 
pelas gostosuras, as crian-
ças devem retirar o mapa da 
bruxa em frente ao Espaço 
do Cliente, localizado no 2° 
piso, das 15h às 16h.

 Ao todo, serão 1mil 
mapas, distribuídos por 
ordem de chegada, às crian-
ças até 12 anos de idade. Os 
participantes deverão passar 

por todos as lojas durante 
o percurso onde receberão 
selos que, no final, serão tro-
cados por guloseimas.

Um bailinho infantil de 
Halloween com banda ao 
vivo e concurso de fanta-
sia com premiação promete 
muita diversão.  O evento 
acontece das 17h às 19h, no 
primeiro piso, próximo ao 
acesso B.

Pela primeira vez no Renas-
cença Clube, Pedrinho da Flor 
traz a sua roda de samba repleta 
de convidados, com o intuito de 
reunir seus afilhados e amigos 
para uma resenha. O encon-
tro está marcado: sábado, dia 
29/10, a partir das 16h. Vale a 
pena conferir a lista de convi-
dados de Pedrinho: Carlinhos 
Madureira, Bruno Sotoo, Clau-
dinha Sanhaço, Silvana Truva, 
Gegê de Angola, Binho Sá, Car-
los Júnior, Fabiano Fubá, Kaká 
Salgueirinho e, ainda, Arlindi-
nho, um convidado prá lá de 
especial!

Cantor e compositor de 
grandes sucessos, suas obras 
foram gravadas por ícones do 
nosso samba. Almir Guineto 
foi o seu padrinho quando o 
descobriu no Morro do Anda-
raí e o levou para o Cacique de 
Ramos. De lá para cá, Pedri-
nho da Flor não parou mais... 
Com cerca de 600 sambas gra-
vados, ele teve muitos parcei-
ros e uma bela passagem pelo 
Carnaval carioca.

Durante o evento será trans-
mitida a final da Libertadores, 
com muito samba  e amigos. 
Não dá para perder!
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O projeto Caminhos - desenvolvendo 
pessoa, voltado para a formação empreen-
dedora de mulheres que tocam negócios 
nas periferias carioca está com as inscri-
ções gratuitas abertas até o dia 31 de outu-
bro pelo site. Este ano o foco são mulhe-
res da zona oeste do Rio. As aulas são pre-
senciais e ocorrem em Campo Grande e 
Santa Cruz.

A iniciativa é do Banco Criativa - é um 
projeto social da marca de moda sustentá-
vel A Criativa - com curadoria do coletivo 
UJIMA Saberes Compartilhados, e oferece 
oficinas de desenvolvimento de habilida-
des empreendedoras, finanças, marketing 

digital e design de produtos.
“O projeto acontece num momento de 

grande importância e visa auxiliar o desen-
volvimento do trabalho dessas empreende-
doras e de preparação de suas empresas 
para período de maior volume de venda com 
a chegada das festas de final de ano”, des-
taca Ludmyla Oliveira, CEO da A Criativa.

A proposta do projeto é fortalecer a 
Banco Criativa com sustentabilidade no 
mundo da Moda e trabalhar nas formações 
o fortalecimento da autoestima e a cone-
xão com a ancestralidade das empreende-
doras por meio de dinâmicas de autopo-
tencialização e autovalorização.
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A 
Arcos Dora-
dos, franquia 
re s p o n s á v e l 
pela operação 

do McDonald’s na América 
Latina e no Caribe, anun-
cia a abertura de 100 vagas 
para os restaurantes da rede 
no Rio de Janeiro. As opor-
tunidades são para o cargo 
de Atendente e os locais de 
trabalho serão na região da 
Barra da Tijuca, Freguesia 
e Taquara. Não há exigên-
cia de experiência anterior, 
pois todos os colaboradores 
recebem capacitação e trei-
namentos e passam por um 
estruturado programa de de-
senvolvimento, no qual apri-
moram e desenvolvem habi-
lidades, alcançando, assim, 
seu máximo potencial.

Com início previsto para a 
primeira quinzena de dezem-
bro, as vagas estão disponíveis 
nos períodos diurno, noturno 
e madrugada e são destina-
das para maiores de 18 anos. 
Características como dina-
mismo, facilidade de comuni-
cação e trabalho em equipe são 
diferenciais para quem deseja 
trabalhar no McDonald’s. As 
vagas também estão disponí-

veis para pessoas com defi-
ciência, independentemente 
do tipo ou grau, já que após 
a contratação, o treinamento 
padrão é adaptado, sem tempo 
limite para a aprendizagem, 
prezando pela segurança do 
colaborador.

Os colaboradores da 
companhia contam com 
benefícios como vale-trans-
porte, plano de saúde e 
odontológico, alimentação 
no restaurante, seguro de 
vida, programas de saúde 
e bem-estar e plano de 
carreira. Além disso, o 
McDonald’s tem como filo-
sofia a Cooltura de Serviço, 
que incentiva que cada 
indivíduo se sinta à von-
tade para se expressar con-
forme se identifica, desde 
cabelo, maquiagem, acessó-
rios, até nome no crachá, 
gerando bons momentos, 

Companhia investe no 
desenvolvimento de 

seus colaboradores e 
oferece oportunidades 

para candidatos 
sem experiência

sendo quem são.
Os interessados devem 

comparecer entre os dias 
25 e 28 de outubro, das 
10h às 12h, na unidade 
da Freguesia (Estrada do 
Gabinal, 901). Para saber 
mais sobre as vagas, acesse 
o site www.mcdonalds.
com.br/trabalhe-conosco.

�����	�	�� �!	����"�!
A Arcos Dorados é a 

maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede de 

serviço rápido de alimen-
tação da América Latina e 
Caribe. A companhia conta 
com direitos exclusivos de 
possuir, operar e conceder 
franquias locais de restau-
rantes McDonald’s em 20 
países e territórios des-
sas regiões. Atualmente, a 
rede possui mais de 2.250 
restaurantes, entre uni-
dades próprias e de seus 
subfranqueados, que jun-
tos empregam mais de 
90.000 funcionários (dados 
de 30/06/2022). A empresa 

também mantém um sólido 
compromisso com o desen-
volvimento das comuni-
dades nas quais está pre-
sente e com a geração de 
primeiro emprego formal 
para jovens, além de utili-
zar sua escala para impac-
tar de maneira positiva o 
meio-ambiente. A Arcos 
Dorados está listada na 
Bolsa de Valores de Nova 
York (NYSE: ARCO). Para 
saber mais sobre a Com-
panhia por favor visite o 
nosso site.

A Secretaria Municipal 
de Esportes (SMEL), anun-
ciou a abertura das inscrições 
para aulas esportivas gratuitas 
na Vila Olímpica Dr. Sócra-
tes Brasileiro, em Pedra de 
Guaratiba, na Zona Oeste. Ao 
todo, serão 650 vagas, divi-
didas entre as modalidades 
basquete, caminhada, circuito 
kids, pilates, muay thai, fut-
sal, taekwondo, musculação, 
dança de salão, street dance, 
vôlei de areia e zumba.

As matrículas já podem 
ser realizadas na secretaria 
do local,  a partir de hoje(25), 
serão distribuídas 50 senhas 
para o turno da manhã, das 
7h às 9h30, e 100 para o perí-
odo da tarde, das 16h às 21h.

A faixa etária mínima para 
a prática das atividades é a 
partir dos 4 anos. Somente pai, 

mãe, avós ou irmãos maiores 
de idade poderão fazer a ins-
crição de menores.

Para se matricular, interes-
sados com mais de 18 anos 
devem comparecer ao local, 
munidos de cópias do docu-
mento de identidade, CPF, 
comprovante de residência. 
Nos casos de alunos com mais 
de 59 anos ou com ocorrência 
de problemas de saúde, tam-
bém será necessária a apre-
sentação de atestado médico.

Menores de idade preci-
sam apresentar cópias do RG 
do aluno e do responsável, do 
comprovante de residência e 
documento de matrícula escolar.

A Vila Olímpica Dr. Sócra-
tes Brasileiro, está locali-
zada na Rua Bidu Sayao, 
sem número, em Pedra de 
Guaratiba.

Os laboratórios Labs a+ e 
LAFE, marcas do Grupo Fleury 
no Rio de Janeiro, abriram 
diversas vagas para o cargo de 
assistente de coleta com atua-
ção nas unidades físicas e de 
atendimento móvel. Os interes-
sados devem realizar o cadas-
tro do currículo e a inscrição 
no processo seletivo pelo site.

Os candidatos devem ter 
curso técnico completo em aná-
lises clínicas, técnico de patolo-
gia ou técnico de laboratório. É 
necessário possuir disponibili-

dade para atuar em regime de 180 
horas mensais, incluindo domin-
gos e feriados, conforme escala. 

Dentre as atividades estão: 
realizar a coleta de materiais 
biológicos para análises clíni-
cas, patológicas e procedimen-
tos de exames diagnósticos e 
orientar os pacientes quanto 
aos procedimentos efetuados.

Os selecionados terão 
direito a assistência médica e 
odontológica, vale-transporte, 
vale-refeição, seguro de vida, 
entre outros.

Inscrições vão até o dia 28
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Há mais de um ano, a Justiça 
de São Paulo tenta encontrar 
o ex-meia Marcelinho Carioca 
para citá-lo sobre um processo 
movido por uma mulher, que 
cobra uma dívida de hospital 
do ídolo do Corinthians. Tanto 
que, nesta semana, a autora 
da ação entrou com uma peti-
ção apontando que Marcelinho 
possui o hábito de se esquivar 
das intimações e citações judi-
ciais. Ela citou outro processo, 
de 2007, que ainda tenta encon-
trar o ex-atleta.

De acordo com a mulher, 
o ex-jogador possui a caracte-

rística de dificultar e esquivar 
de mandados de citação, sendo 
necessário a adoção de medidas 
próprias, como pedir que o ofi-
cial de Justiça cumpra a ordem 
em horários e locais específicos.

Ela pediu que a Justiça deter-
mine que os oficiais procurem 
o atleta na rádio Top FM, onde 
ele participa de um programa, 
em Guarulhos, e também na 
Secretaria Municipal de Espor-
tes da cidade de Itaquaquece-
tuba, onde Marcelinho possui 
cargo público.

Em agosto do ano passado, a 
Justiça já havia tentado encon-

trar o ex-jogador pela primeira 
vez, mas a carta de citação foi 
recebida pelo porteiro. Outras 
tentativas foram feitas pela 
mulher para encontrá-lo até 
que, em uma última citação, 
um funcionário do prédio, em 
julho deste ano, disse que Mar-
celinho havia se mudado.

No processo, Claudia Fer-
reira diz que era advogada de 
Ronan Maria Pinto, ex-presi-
dente da empresa que adminis-
trou o Santo André por seis anos 
— a Saged (Santo André Gestão 
Empresarial Desportiva Ltda). 
Ela diz que atendia os clientes 

do cartola e resolvia suas ques-
tões particulares e de terceiros 
ligados a ele, sem receber extra 
por isso. Entre essas pessoas 
estava Marcelinho, que defen-
deu o Santo André no fim da 
carreira, de 2007 a 2009.

Na época, Sueli estava inter-
nada no Hospital do Câncer. 
A advogada alega que Ronan 
pediu para transferir a mãe 
do ex-jogador para o Hospital 
Sírio Libanês, já que seu estado 
de saúde tinha se agravado. 
Segundo a advogada, Marceli-
nho estava em concentração e 
não podia acompanhar a mãe 

doente. Assim, Ronan pediu que 
ela resolvesse a situação, assi-
nando contratos médicos como 
avalista e bancando o atendi-
mento emergencial.

Então, no ano 
passado, ela deci-
diu ir à Justiça 
alegando que 
arcou com as 
despesas do 
tratamento da 
mãe de Mar-
celinho e 
cobrando R$ 
123 mil do 
ex-jogador.

Macaé recebe 
segunda edição 
do XForce BJJ

Evento está marcado para o dia 6 de novembro, a partir das 8h, no Ginásio do Juquinha

A
pós ser transfe-
rida de Búzios 
para Macaé (RJ), 
falta pouco para 

a realização da segunda edi-
ção do XForce BJJ, marcada 
para o dia 6 de novembro, a 
partir das 8h, no Ginásio do 
Juquinha. Com premiação em 
dinheiro e cinturão para os 
campeões do absoluto, além 
de transmissão ao vivo no 
YouTube, o XForce BJJ 2 deve 
reunir grandes nomes do Jiu-
-Jitsu local e, inclusive, algu-
mas lutas casadas.

Responsável pelo evento, 
Henrique Xavier projetou 
mais uma edição de sucesso 
e cerca de 200 lutas: “Con-
forme o campeonato se apro-
xima, nossa equipe já fica com 
o coração ansioso para o dia da 
montagem. Todos os detalhes 

foram ajustados, tudo está cor-
rendo conforme o planejado 
e agora é só esperar mais um 
show”, disse Henrique, que 
continuou:

“Para esse evento deci-
dimos aumentar um pouco 
mais o nível de excelência e 
qualidade. No último foram 
92 lutas, e dessa vez estamos 
aguardando mais de 200 lutas. 
Alguns professores e mestres 
bem conhecidos irão prestigiar 
e participar do XForce BJJ, e 
só isso já nos deixa bem ani-
mados”.

Em paralelo às disputas tra-
dicionais, o evento também vai 
contar o Festival de Jiu-Jitsu 
kids, para crianças de até 7 
anos de idade. Henrique tam-
bém pontuou outros destaques 
do XForce BJJ 2 e projetou a 
reta final da temporada.

“Vamos disponibilizar uma 
lanchonete para o público, área 
reservada para parceiros, mas 
nosso maior orgulho é abrir 
portas para o Jiu-Jitsu inclu-
sivo da nossa cidade. Isso irá 
acontecer através da APAE, 
que vai fazer uma apresenta-
ção com crianças especiais”, 
afirmou o organizador, antes 
de encerrar:

“O ano está acabando, mas 
o trabalho não para. Estamos 
com mais um evento engati-
lhado para acontecer este ano 
e 2023 promete. A expecta-
tivas são as melhores possí-
veis, estamos correndo atrás 
de patrocinadores para levar 
o XForce BJJ para outras cida-
des, e quem sabe a gente chega 
na capital do Rio de Janeiro? 
Vamos trabalhar para isso”, 
finalizou.

A temporada de 2022 de 
Beatriz Haddad Maia ganhou 
um novo capítulo. Neste 
sábado, a brasileira e a caza-
que Anna Danilina garanti-
ram a classificação no WTA 
Finals ao avançarem à final 
do WTA 1000 de Guadala-
jara. Esta é a primeira vez 
que uma brasileira se classi-
fica para o torneio que reúne 
as oito melhores duplas da 
temporada.

Vice-campeãs do Austra-

lian Open no início do ano, 
Bia e Danilina precisavam 
chegar na decisão do tor-
neio mexicano para conquis-
tar a última vaga do Finals. 
No caminho, a dupla enfren-
tou grandes desafios, como 
as já classificadas Krawczyk/
Schuurs e Gauff/Pegula, e 
precisava derrotar o melhor 
time da temporada. Assim, a 
brasileira e a cazaque supe-
raram as tchecas Krejcikova/
Siniakova, campeãs de três 

dos quatro Grand Slams da 
temporada, em 6/2 5/7 10-7 e 
1h46 de duração para garantir 
a vaga no Finals e também na 
grande final de Guadalajara.

“Muito feliz pela semana 
que estamos fazendo aqui 
no México, ainda mais com 
o sabor especial pela con-
quista da vaga no Finals. 
Sinto que esta classifica-
ção ajuda a coroar um ano 
especial da minha carreira. 
Agora é torcer pela Luisa, 

para fazermos uma final bra-
sileira, e também se prepa-
rar para a final de amanhã”, 
disse a brasileira.

Bia e Danilina aguardam 
as vencedoras do duelo entre 
Xu/Yang e Sanders/Stefani 
na decisão do WTA 1000. 
Logo após a dupla seguirá 
para Fort Worth, no Esta-
dos Unidos, onde o WTA 
Finals será disputado entre 
os dias 31 de outubro e 7 de 
novembro.

Beatriz Haddad Maia vai à final  
de duplas em Guadalajara

A brasileira está jogando ao lado da parceria 
do Cazaquistão, Anna Danilina

Justiça não consegue encontrar Marcelinho  
Carioca por dívida de hospital

Ex-meia 
Marcelinho 

Carioca

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



��

� 
777 Partners, grupo 
americano dono de 
70% dos ativos da 
SAF do Vasco, pre-
para proposta para 

assumir a gestão do Maraca-
nã. A empresa americana se 
associou à WTorre, que gere o 
estádio do Palmeiras, e à Le-
gends, empresa dos Estados 
Unidos especializada em so-
luções para arenas esportivas 
e de entretenimento.

A proposta será encami-
nhada ao governo do Estado 
do Rio no próximo dia 27. 
A intenção é concorrer com 
a proposta conjunta de Fla-
mengo e Fluminense, atuais 
responsáveis pela gestão do 
Maracanã.

Joshua Wander, dono da 777 
Partners, tenta atrair o Botafogo 
para compor com o Vasco e pas-
sar a mandar suas partidas no 
estádio. O alvinegro tem mani-
festado descontentamento com 
o Nilton Santos, com a pista de 
atletismo sendo alvo de críticas 
de John Textor, dono do Bota-

fogo. Entretanto, apesar de os 
dois americanos manterem rela-
ção, a reportagem apurou que o 
Botafogo não tem interesse em 
transferir suas partidas para o 
estádio, o que dificulta a viabi-
lidade da proposta da 777 Par-
tners. O alvinegro não entraria 
como co-gestor do Maracanã, e 
sim como locatário.

O maior obstáculo para 
a candidatura é o peso que 
o edital dá à comprovação, 
por parte do licitante, de que 
é detentor de 70 mandos de 
campo a serem exercidos no 
Maracanã, 54 deles obriga-
toriamente nas Séries A e B, 
da Copa do Brasil, Liberta-
dores e Sul-Americana. Além 
disso, deve comprovar a capa-
cidade de realizar no mínimo 
12 eventos esportivos oficiais 
no Maracanãzinho por ano.

Dos 180 pontos distribuí-
dos aos itens que constam na 
proposta técnica que os lici-
tantes terão de apresentar, 75 
são referentes à utilização do 
Maracanã e do Maracanãzi-
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Um dos principais desta-
ques do Flamengo na tempo-
rada, o volante João Gomes, de 
21 anos, vem atraindo o inte-
resse de grande clube do fute-
bol europeu. E de acordo com 
informações do jornalista Jorge 
Nicola, o Real Madrid deverá 
fazer uma proposta para con-
tratar o jovem no começo do 
ano que vem.

De acordo com o portal 
espanhol “Fichajes”, o clube 
espanhol poderia realizar um 
grande investimento para 
tirar o jogador do Flamengo. 
A proposta do campeão euro-
peu pode chegar ao patamar 
de 40 milhões de euros (cerca 
de R$ 206 milhões).

Caso o clube espanhol 
faça a proposta, o valor seria 
a maior venda em reais da his-
tória do Flamengo. Em 2018, 
o Rubro-Negro negociou Vini-
cius Junior com o Real Madrid 
por 45 milhões de euros (porém 
a cotação na época foi de R$ 
164 milhões).

João Gomes renovou recen-
temente o seu contrato com o 
Flamengo até o fim de 2027. 
A multa rescisória do volante 
é de cerca de 60 milhões de 
euros (algo em torno de R$ 
300 milhões). Já para o mer-

cado nacional, o montante para 
a quebra de contrato de João 
Gomes com o Rubro-Negro gira 
em torno de R$ 400 milhões.

Recentemente, o Real 
Madrid perdeu Casemiro, que 
deixou o clube rumo ao Man-
chester United. Com isso, a 
contratação de um outro bra-
sileiro para a posição pode 
ser uma solução para o clube 
espanhol. Além disso, o atual 
campeão europeu já fez gran-
des investimento em jogado-
res revelados pelo Flamengo.

Em 2018, o Real desem-
bolsou cerca de 45 milhões de 
euros para contratar Vinicius 
Junior. No ano seguinte, Rei-
nier foi vendido por 30 milhões 
de euros para o clube espanhol. 
Vinicius é hoje um dos prin-
cipais jogadores da equipe, 
enquanto Reinier foi empres-
tado ao Girona, da Espanha, 
para ganhar experiência.

Em seu novo contrato, João 
Gomes ganhou um aumento 
considerável e renovou até 
dezembro de 2027. O jovem, 
no entanto, já afirmou que tem 
como um dos seus sonhos atuar 
no futebol europeu. Titular de 
Dorival Júnior, o volante atuou 
em 116 jogos pelo profissional, 
quatro assistências e quatro gols.

 Jogador, de 21 
anos, é um dos 
destaques do 
clube carioca

A famosa galeteria, Empó-
rio do Galeto, conhecida pelo 
autêntico churrasco, estará 
presente no dia 29 de outu-
bro, no Rio Beach Club, na 
Barra da Tijuca, para receber, 
com boa comida e alto astral, 
o lançamento da bola do R10 
de Futevôlei. Ronaldinho Gaú-
cho, um dos maiores nomes da 
história do futebol brasileiro e 
mundial, contará tudo sobre 
o evento, cujo objetivo é pro-
mover o esporte no estado do 
Rio de Janeiro e o lançamento 

oficial da sua primeira bola 
de Futvôlei, carinhosa-
mente chamada - “A 
bola é o melhor 
brinquedo do 
mundo”, que 
possui em 
seu layout a 
silhueta do 
ex-jogador 
de futebol.

E evento que 
tenha a presença 
de Ronaldinho Gaúcho, pre-
cisa ter um bom churrasco e 

música da melhor qualidade 
para acompanhar, não 

é mesmo? Pen-
sando nisso, O 

Empório do 
Galeto, uma 
das maio-
res redes 
de galete-

rias do Bra-
sil, será a res-

ponsável por tra-
zer as especiarias do 

restaurante para a área vip 
do Beach Club, com carnes 

nobres e comidas saborosas. O 
quesito música, contará com a 
participação dos grupos Bom 
Gosto e Revelação, que pro-
metem deixar o festival ainda 
mais imperdível. Como atra-
ção principal, o evento será 
palco para a grande final da 
Copa Libertadores da América 
entre Flamengo e Atlético-PR. 
Outros grandes nomes como 
Jorginho, Djalminha e Belo 
também prestigiarão o festi-
val. Tudo o que um bom chur-
rasco precisa.
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Divulgação

nho. O Vasco, que pertence 
à 777 Partners, não é capaz 
de mandar sozinho tantas 
partidas no estádio. No con-
trato assinado com o clube 
associativo para a compra 
da SAF, ficou acertado que 
a empresa deve realizar um 
número mínimo de jogos em 
São Januário.

Fontes ligadas a 777 Par-
tners afirmam que Josh Wan-
der, depois de concretizar a 
compra da SAF do Vasco, 
esteve no Rio e tentou encon-
tro com o presidente do Fla-
mengo, Rodolfo Landim, 
para tratar do Maracanã, sem 

sucesso. O clube rubro-negro 
não confirma a informação.

O grupo americano 
enxerga no Maracanã um 
aparelho esportivo estraté-
gico para gerar novas recei-

tas, tanto para si quanto para 
a SAF do Vasco. A garantia 
de poder atuar no Maracanã 
em partidas de maior apelo 
permite à empresa vislumbrar 
aumento do valor arrecadado 

com bilheteria e também com 
o programa de sócio-torcedor. 
Atualmente, as duas fontes de 
renda são limitadas pela capa-
cidade atual de São Januário, 
de 22 mil torcedores.

Partida acontece nesta quarta-feira (26), às 21h45

Divulgação

A intenção é 
concorrer com a 

proposta conjunta 
de Flamengo e 

Fluminense, atuais 
responsáveis pela 

gestão do Maracanã
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Em confronto direto por 

uma vaga à fase de grupos 
da Libertadores no ano que 
vem, Corinthians e Flumi-
nense se enfrentam nesta 
quarta-feira (26), às 21h45, 
pela 34ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro, na Neo Quí-
mica Arena, em São Paulo.

A partida terá transmissão 
em TV aberta para a maior 
parte do Brasil, na TV Globo, 

e também será exibida no pay 
per view, no canal Premiere.

Com a vitória sobre o San-
tos, no último fim de semana, 
o Timão ultrapassou o Flu que, 
por sua vez, ficou somente no 
empate contra o Botafogo. 
Neste momento os corintia-
nos têm 57 pontos, na quarta 
colocação, enquanto os trico-
lores estão um degrau abaixo, 
em quinto, com 55 pontos.


